

nuación, se hará la entrega del Trofeo a la Agrupación ganadora, así como las reproducciones a los autores de las obras galardonadas. Esta entrega se haría simbólica, como es natural, caso de no encontrarse representada la Entidad ganadora, a la que se le enviaría el Premio por el medio más rápido y seguro.

En nuestro fichero solo constan direcciones de centenar y medio de Agrupaciones. Si hubiera alguna que no recibiera nuestro Boletín, rogamos nos perdone, pues no es por otra causa.

En uno de los Paradores de Turismo, de nuestra provincia, no hace mucho se oyó decir a un visitante: «Estamos en la tierra de la CARDENCHA DE ORO». Comentario que nos agradó oír y que nos demuestra que, nuestras noticias, no caen en saco roto.

Un aviso a las Entidades participantes: Hagan una visita a su domicilio social, el domingo 21 de mayo, por si tuvieran aviso de ser poseedora de la CARDENCHA DE ORO. El resto de las Agrupaciones conocerán el fallo por Correo.

Hay noticias de que el Trofeo se instituya con carácter Internacional cada dos o tres años.

Para el próximo mes habrá noticias del Trofeo CARDENCHA DE ORO.

Morales

Fotógrafo

Plaza Generalísimo, 38

CIUDAD REAL